Señor Don Jaime Costas, Sanatorio Español, Av. Ejército Nacional, 613 M é x i c o.

Ya estamos de nuevo en España, donde aparentemente hay calma política pero, también probablemente, mucha mar de fondo, después del golpe y ante las constantes salvajadas de los terroristas.

Quiero que sepas, querido Jaime, que te estamos profundamente agradecidos pues, tal como dije en mi discursito, fuiste la médula de la celebración.

Ojalá vayas con tu familia a España y ojalá puedas estar con nosotros en Menorca en septiembre y octubre. Precisamente en septiembre vamos a inaugurar en el Ayuntamiento de Mahón la instación de una réplica pequeñita del monumento de Méjico. Me gustaría que estuviérais presentes.

Fernando A. Rubió

